



## Denuncian que línea negó la aeroevacuación de una embarazada

● Una evacuación aeromédica que era crucial para una mujer embarazada, oriunda de Futaleufú, no se llevó a cabo debido a la negativa de la empresa aérea encargada de realizar el traslado. El problema fue dado a conocer por los consejeros regionales, Fernando Hernández y Tamara Casanova (en la foto), ambos representantes de la Provincia de Palena, durante la última sesión del Consejo Regional.

Casanova destacó la gravedad de la situación, señalando que este tipo de problemas afecta directamente a la conectividad y a la atención sanitaria en la zona. “Hay un convenio entre el Servicio de Salud y la empresa San Rafael para realizar evacuaciones aeromédicas. Me preocupa que, según la información disponible, la empresa habría desistido de realizar el traslado a Futaleufú, pero posteriormente llevó a cabo un vuelo chárter comercial a Chaitén. Las condiciones entre ambos lugares son similares, y esto debe investigarse a fondo”, acusó. 